En **Proverbios 28:26** leemos, " El que confía en su propio corazón es un necio, "

Leemos en **2 Juan 9**, " Todo el que se extravía y no permanece en la doctrina de Cristo no tiene a Dios." No podemos usar la música instrumental por la doctrina o las autoridades de Cristo, porque Cristo no tiene dónde lo autorizó. Si añadimos instrumentos mecánicos de la música a la adoración de Dios entonces hemos añadido a la palabra de Dios. En las palabras de cierre del Nuevo Testamento somos advertidos de no añadir a Su palabra.

En **Apocalipsis 22:18**, Yo advierto a todo el que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añade a estas cosas, Dios le añadirá las plagas que están escritas en este libro;

Si seguimos sólo lo que Dios ha autorizado en nuestro canto en la adoración, entonces la congregacion entera cantarán sin instrumentos mecánicos de la música. Sólo entonces podemos nosotros complacer a Dios entonces podemos ir al Cielo.

Woodhaven

Iglesia de Cristo

508 W. Peachtree St. Chatsworth, GA 30705

 $\frac{www.woodhavenchurchofchrist.com}{tack5@windstream.net}$

706-847-7400



Boletin para Noviembre 7, 2010

Record para 10-30-2010

Asistencia 43 Ofrenda \$1182.00

¡Tuvimos un maravilloso día ayer con nuestro regalode ropa para el invierno! Fue muy bien asistido por familias en nuestra comunidad. Gracias a cada uno que donó la ropa, y a aquellos que participaron estableciéndose el Viernes por la noche o trabajando el acontecimiento el Sábado. Tendremos otro regalo de ropa a principios de la primavera. ¡Oremos para una cosecha buena de las semillas plantadas por este esfuerzo!

Acontecimientos Próximos

Junta del Evangelio en Riverbend Iglesia de Cristo (Conocida como South Bypass) Noviembre 7-11 con Charles Cochran. Diciembre 4: Dia de Hombre en la Congregacion de Pennville 9:30 AM - 12:30 PM. Almuerzo Proporcionado.

Por favor añada los siguiente a sus oraciones:

Jimmy Woods, un anciano de la congregacion de Highland se cayó y se quebro su pierna. Desde esta escritura, él fue programado para ir a Rome para la rehabilitación después de su cirugía.

Butch Jones, el ministro de la congregacion de Ellijay tiene un tumor en su riñón derecho y tendrá cirugía para quitarlo muy pronto. Por favor ore por Butch y su familia.

Don Turner, quién ha estado en nuestra lista de oracion, falleció la semana pasada. Por favor recuerde su familia en sus oraciones.

Siga recordando a nuestros otros miembros de familia que estan en sus casas: Lillian Criswell y Cecil Hill y Callie Paige.

Siga recordando en oracion: la iglesia del Señor por todo el mundo, nuestros misioneros, nuestra nación y sus líderes y nuestros hombres de servicio y mujeres en tierra extranjero, Steve Weaver, Glenda Weaver, Eathel Currey, Betty Holt, Nelle Tipton, Gene Smith, Chovo Barrientos, Raymond Walker y Curtis Love.

Nuestro Canto En Adoración (Parte 1 de 2) Por *Ron Boatwright*

Jesus dice en **Juan 4:24**, " ²⁴ Dios es espíritu; y es necesario que los que le adoran, le adoren en espíritu y en verdad. " "El canto tiene un lugar muy definido en la adoracion a Dios "en el

espíritu y en verdad". Dios ha mandado que cada uno de nosotros cante en la adoración. Cuando la gente sólo se sienta por el servicio de adoración y nunca intenta cantar (a menos que ellos no puedan cantar) ellos no obedecen a Dios. O cuando la gente se sienta y escuchan a un coro cantar ellos no obedecen la orden de Dios de cantar. No hay ningunas autoridades Bíblicas para un coro en la adoración. De la congregación un canto de cappella es la única clase de música divinamente autorizada por el Señor para adoración Cristiana.

En Colosenses 3:16-17 leemos, "La palabra de Cristo habite abundantemente en vosotros. enseñándoos y amonestándoos los unos a los otros en toda sabiduría con salmos, himnos v canciones espirituales, cantando con gracia a Dios en vuestros corazones. ¹⁷ Y todo lo que hagáis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él. " "En el verso 16 se manda que nosotros cantemos. En el siguiente verso nos dicen, "Y todo lo que hagáis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús " Todo que lo hacemos en la religión debe ser hecho "en nombre del Señor Jesús, que quiere decir con Sus autoridades. Podemos cantar ciertamente por las autoridades del Señor. ¿Pero dónde entraríamos en el Nuevo Testamento para autoridades para la música instrumental en la adoración? No está allí.

En 1 Corintios 14:15 leemos, "Cantaré con el espíritu, pero cantaré también con el entendimiento.. "Un instrumento no tiene un corazón, pero esto también no tiene un espíritu para entender.

Dios ha hablado en el Nuevo Testamento acerca de la clase de la música que debemos usar si esperamos adorarlo "en el espíritu y en verdad." El canto es el límite de la orden de Dios. Dios en ninguna parte en el Nuevo Testamento autorizó instrumentos mecánicos de

la música para ser usada en la adoración de la iglesia y usarlo es un pecado. Un instrumento mecánico sin vida de la música no puede ir a adoracion.

Nuestro Canto En Adoración (Parte 2 de 2) Por *Ron Boatwright*

En Efesion 5:19 leemos, "hablando entre vosotros con salmos, himnos y canciones espirituales; cantando y alabando al Señor en vuestros corazones." Tambien leemos en Colosenses 3:16, "La palabra de Cristo habite abundantemente en vosotros, enseñándoos y amonestándoos los unos a los otros en toda sabiduría con salmos, himnos y canciones espirituales, cantando con gracia a Dios en vuestros corazones. "Aquí vemos en nuestro canto, nosotros debemos decir, enseñar, y reprender el uno al otro. Este es lo que Dios espera que nosotros hagamos cuando cantamos.

¿Pero puede un instrumento mecánico de la música decir, enseñar, o reprender asi como Dios desea que nosotros hagamos cuándo cantamos? No. un instrumento mecánico de la música no puede llevar a cabo nada que Dios ha mandado cuando le cantamos en la adoración. Aquí vemos que cuando cantamos, debemos "cantar con la gracia en sus corazones" "y hacer la melodía en su corazón." La melodía que Dios quiere debe venir del corazón humano y no de instrumentos musicales mecánicos sin vida.

Algunas personas dicen, "me gusta la música instrumental en la adoración". Esto pasa: "me gusta esto, lo quiero, y voy a tenerlo." Sus sentimientos tienen prioridad sobre lo que Dios ha autorizado. Ellos confían en ellos mismos